

そして、大晦日から真新宇宙の神年にかけて、
最最終の旧宇宙の岩戸締めと、真新宇宙の岩戸開きに、
唯一最大感じたのは、
日の本のライトワーカーでした！！！！！！

日の本のライトワーカーが、
根源の愛の赤い光となって、銀河鉄道のように、
旧宇宙から、新宇宙へ、未来へ！！！！！！
つながっている！！！！！！！！！！！！！！！！！！！！

それは、すべての生命にとって、
まさに、唯一最大の、銀河鉄道！！！！！！！！

ゆえに、我々が、真に、すべてを創造し、
変えていける年の、大始動としましょう！！！！！！！！

そのためには、1000DLレベル以上の力を必要であり、
そのための重要なツールが、

その時に、宇宙のすべてが、

そして、自分ともに、

I(We) Love You

!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!

と、叫んでいることに気づくでしょう!!!!!!!!!!!!

その実践レポートや、神年のメッセージなども、

どしどし、ACJへ、贈ってください!!!!

@^^@////////////////////

日の本のライトワーカーの皆さんとともに、

2021神年を迎えられて、

とても嬉しく思います!!!!!!!!!!!!

ともに、日の本、地球のアセンション・パワー

＝根源の愛とウルブへとワクワクを、ばく大に、

